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TO ALL MEMBERS OF LOCAL 1976 AT CP RAIL COVERED BY THE MAIN AGREEMENT: 

 
 
 
Hello Brothers and Sisters, 
 
As you were informed on August 25, the Union met with the Employer and the mediator the during 
the second week of September for one finale try at reaching an agreement. Because we could not agree 
to recommend what was presented to us, the company as put a final offer on the table. We are 
presently working at translating the document and it will be sent to you in the same manner as this 
message is, by the end of the week. 
 
Manny and I are planning to visit the different workplaces in the following weeks to present the offer 
and have open discussions with the membership. Your representatives will be informing you of dates 
and times where to come and chat with us, but it will be in a CPKC building. 
 
Again, we thank you for your patience, and we are looking forward to seeing you in person in the 
following weeks.  
 
 
In Solidarity,  
 
 
 
 
Nancy Lapointe, 
President, TC Local 1976 USW 
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À TOUS LES MEMBRES DE LA SECTION LOCALE 1976 CHEZ CP RAIL COUVERT PAR L’ENTENTE 
COLLECTIVE PRINCIPALE : 

 
 
Bonjour Confrères et Consœurs, 
 
Tel qu’informé dans la communication du 25 août, nous avons rencontré l’employeur en compagnie 
de la médiatrice pour un dernier essaie à l’obtention d’une attente. Puisque nous ne sommes pas 
parvenus à une entente que nous étions en mesure de vous recommander, la compagnie nous a 
présenté une offre finale. Nous avons presque terminé la traduction et nous vous ferons parvenir le 
tout de la même façon que ce message avant la fin de la semaine.  
 
Dans les prochaines semaines, Manny et moi planifions de visiter les différents endroits de travail afin 
de présenter cette offre et discuter le contenu de celle-ci avec vous.  Vos représentants locaux vous 
informeront des dates de nos visites ainsi que des endroits où vous pourrez venir discuter avec nous, 
mais je peux vous confirmer que ce sera sur les lieux de travail.  
 
Encore une fois, nous vous remercions de votre patience, et avons bien hâte de vous rencontrer dans 
les prochaines semaines.  
 
 
En toute solidarité, 
 
 
 
 
Nancy Lapointe 
Présidente, TC Section locale 1976 des Métallos 
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